## masa Access #

# Esté preparado con MASA® Platinum

## Cobertura para transporte y atención médica en caso de emergencia

## El plan incluye:



## Cobertura de ambulancia terrestre de emergencia

MASA ofrece cobertura en EE. UU. o Canadá para el transporte terrestre de emergencia a un centro médico.



## Cobertura de ambulancia aérea de emergencia

MASA ofrece cobertura en EE. UU. o Canadá para el transporte aéreo de emergencia a un centro médico.



## Cobertura de ambulancia de hospital a hospital

Si se necesita atención especializada, pero no está disponible en el centro de emergencia inicial en EE. UU. o Canadá, MASA cubre su reclamo para el traslado terrestre o aéreo en ambulancia al centro médico correspondiente más cercano.



## Cobertura de repatriación cerca de casa

Si está en el extranjero<sup>2</sup> y tiene una emergencia que requiere una atención hospitalaria prolongada y su proveedor de atención médica ha aprobado la atención continuada en el hospital más cercano a su casa, MASA coordina su traslado y cubre el transporte médico al centro médico correspondiente.



## Cobertura de transporte de regreso de menores

Si está fuera de casa en un área de cobertura ampliada¹ y su hijo menor de edad queda sin atención debido a su transporte de emergencia, MASA lo ayuda a coordinar su viaje de regreso y le reembolsa hasta \$2,500 en gastos para que viaje a casa de manera segura.



## Cobertura de transporte de regreso de mascotas

Si está fuera de casa en un área de cobertura ampliada¹ y su mascota queda sin atención debido a su transporte de emergencia, MASA lo ayuda a coordinar su viaje de regreso y le reembolsa hasta \$2,500 en gastos para que regrese a casa de manera segura.



## Cobertura de transporte de regreso de pacientes

Una vez que reciba el alta de atención médica y pueda viajar a casa desde cualquier lugar del mundo<sup>2</sup> a una distancia de al menos 100 millas sin transporte médico, MASA coordina y cubre su transporte de vuelta a casa en una aerolínea comercial.



## ¿Sabía qué...?

\$69,000

es el costo promedio de una ambulancia aérea, mientras que una ambulancia terrestre cuesta típicamente alrededor de \$2,000

Fuente: Datos de reclamos de MASA, enero de 2024

## Acerca de MASA

MASA es la cobertura y la atención en las que puede confiar para protegerse de lo inesperado. Con MASA no hay "fuera de la red" — simplemente envíenos su factura de transporte de emergencia cuando llegue, y trabajaremos para resolver su reclamo y darle cobertura. Además, prestamos servicios de coordinación de expertos para manejar muchas de las necesidades complejas que pueden surgir después de una emergencia.



## Cobertura de transporte de emergencia de acompañantes

En caso de que se permita viajar a un acompañante durante el transporte de emergencia, MASA cubre los costos adicionales incurridos dentro de un área de cobertura básica.



## Cobertura de transporte para visitas en el hospital

Si está hospitalizado en un área de cobertura ampliada¹ a más de 100 millas de su casa, MASA coordina y cubre los gastos de un acompañante de apoyo que lo acompañe.



## Cobertura de transporte de restos mortales

Si fallece en cualquier lugar del mundo<sup>2</sup> a más de 100 millas de su casa, MASA coordina y cubre el costo de transportar sus restos a casa.



## Cobertura de devolución de vehículos y RV

Si ocurre una emergencia médica en un área de cobertura ampliada¹ que lo obligue a abandonar su vehículo o RV para ser trasladado en ambulancia, MASA coordina y cubre el traslado del vehículo o RV de regreso a su casa.



## Cobertura de transporte para la recuperación de órganos

Si necesita un trasplante de órgano en EE. UU., MASA cubre el costo de transporte del órgano al lugar del trasplante.



### Cobertura de transporte del receptor de órganos

Si necesita un trasplante de órgano en EE. UU., MASA coordina y cubre su transporte al lugar del trasplante.

#### Territorios de cobertura

1: Las áreas de cobertura ampliada incluyen Estados Unidos, Canadá, México, el Caribe (excluyendo Cuba), las Bahamas y las Bermudas.

2: Cobertura mundial que incluye todas las regiones excepto la Antártida y aquellas que no estén prohibidas por la ley de los EE. UU. o las alertas de viaje de los EE. UU.

#### Descargo de responsabilidad

Este material tiene fines informativos únicamente y no da ninguna cobertura. Los beneficios indicados y sus descripciones no garantizan la cobertura ni representan los términos y condiciones completos aplicables para el uso, y es posible que solo se ofrezcan en algunas membresías o pólizas. Las primas, los beneficios y la cobertura varían según el plan seleccionado. Para obtener una lista completa de beneficios, primas, términos, condiciones y restricciones, consulte el acuerdo de servicios para miembros o la póliza en el portal para miembros. Para obtener información adicional y revelaciones sobre los planes de MASA, visite: https://info.masaglobal.com/disclaimers

Residentes de WY: MASA, Medical Air Services Association, Inc. ofrece un plan de membresía y no una cobertura de seguro, y las distintas ofertas de descuentos para servicios de ambulancia aérea que se ofrecen en virtud de dicha membresía variarán según el proveedor y los servicios que se presten. Para obtener más información, visite www.masaaccess.com o llame al 800-643-9023.